

## **Neue Broschüre „Forschung für das Leben“ über medizinische Fortschritte und Pharmaforschung**

Welche Arten von Krebs dürfte man bald besser behandeln können? Kommen resistenzbrechende Antibiotika? Sind auch gegen seltene Krankheiten neue Medikamente zu erwarten? Wirkt die EU-Verordnung für mehr Kinderarzneimittel?

Die Neuauflage der Broschüre „Forschung für das Leben“ des Verbands der forschenden Pharma-Unternehmen (vfa) liefert konkrete Antworten; denn sie dokumentiert, welche neuen Medikamente und Medikamentenanwendungen forschende Pharmafirmen bis 2017 zur Zulassung bringen können. Sie erklärt zudem, wie neue Medikamente erfunden und erprobt werden, wozu internationale Patienten-Studien dienen und welchen Stellenwert Deutschland dabei hat.

Interessierte können die Broschüre kostenlos unter [www.vfa.de/publikationen](http://www.vfa.de/publikationen) oder beim vfa, Hausvogteiplatz 13, 10117 Berlin bestellen.



Die Titelseite lässt sich unter [www.vfa.de/pk20130702](http://www.vfa.de/pk20130702) herunterladen.